

## 今年も満開の桜の下で

桜の開花を迎え、4月9日に今月の行事「お花見」を実施しました。桜もちょうど満開になり、お天気もよかつたのでみんなでいつもの大きな桜の木の下で記念写真を撮りました。お昼にはお弁当、おやつにはお団子を食べました。みたらしとあんこの2種類でどちらにしよかなと悩む姿も。午後は近くまでお花見がてら、散歩に出かけました。青空のもと、いい運動、気分転換になりました。週末には家族でお花見に行ってきたなど楽しく過ごされていたようです。新年度も始まりました。今年度もまた作業を頑張る、毎月の行事や工賃支給日を楽しみに1年間取り組んでいきたいと思えます。来月はプチドライブも楽しみにしていますからね。今年度も楽しんで行きましょう。



**今年も苗箱洗いの作業が**  
3/31~4/3 4 日間に渡り、アグリ太田様から依頼を受け、苗箱洗いの作業を行いました。今回は 2,881 枚の苗箱を利用者さん 2 名で仕上げてくださいました。ペースよく取り組んでくれました。近いうちに次回の作業もあるようです。ありがとうございます。



## 日産キャラバン納車

4/18 中央競馬馬主社会福祉財団助成事業に申請し、今回頂けることになりました。9 人乗りで荷物もたくさん入りそうなので送迎だけではなく、納品などの運搬車としても活躍が期待できそうです。ありがとうございます。大きめの車両になるので運転には十分気をつけて参ります。



## 美味しい差し入れ

4/18 ハヤマ工業の渡邊社長より「みなさんどうぞ」とたくさんの差し入れを頂きました。どら焼きに柏餅、お団子にバウムクーヘンなど種類豊富なお菓子がたくさんでした。金曜日ということで作業も早めに切り上げ、みんなで美味しく頂きました。毎回のお心遣いありがとうございます。バリ頑張ります。



## 相馬野馬追で使用の木札

4/21 今年も5月23日からの相馬野馬追を前に木札の注文がありました。400 個の木札で紐通しをして、角を削り、裏にシールを貼って完成です。1 年ぶりの作成でしたが納品日までに仕上げることができました。もう来月は野馬追なんだな〜と改めて感じたところでした。無事に完成したものを市の秘書課に納品しました。会場で下げている姿見れるかな



## 編集後記

(令和 7.4.25)

今年度も始まりました。利用者さんの作業も途切れることなく行えているのでありがたい限りです。5 月にはプチドライブ、ひばり総会なども控えています。あっという間に過ぎ去るのでしょうか令和 7 年度も楽しく過ごせるよう努めていきます。これからも「はらまちひばり」をよろしくお願いたします。ひばり通信は不定期ですが発行しますので楽しみにしてください。

5 月下旬 総会  
5 月GW明け プチドライブ

《今後の行事予定》  
新年度を迎え、4月1日より新管理者「末永実」を迎えました。前職は南相馬市役所で福祉事務所長やごも未来部などに配属されてきました。障がい分野は初めてのことですが豊富な知識のもと、既に取組んでいたたいりている仕事もあります。これからよろしくお願いたします。



ご報告